Liebe Mitglieder und Freunde der Fotogruppe,

ich freue mich auf die bevorstehende Nepalreise und bin gespannt auf das Himalayahospital Taplejung, bei dem wir mit unseren Spenden hervorragend beteiligt waren.

Auch freue ich mich, erstmals mein nepalesisches Patenkind im SOS-Kinderdorf besuchen zu können.

Und natürlich freue ich mich auch auf 3 - 4 Tage wandern im Himalaya......

Bei soviel Vorfreude gehört auch dazu, berichten zu können, dass wir letzte Woche den Erlös aus Kalender- und Kartenverkauf in Höhe von 2.400.-Euro an Chefarzt Dr. Merz vom Kinderkrankenhaus St. Annastift übergeben konnten!

Es gibt in diesen trüben Zeiten manchmal auch Positives!!

Mit freundlichen Grüßen Ihr/Euer Helmut Karl